
Pimpfenfest 2018

Ave!

Cäsar ist auf dem Heimweg von seinem erfolgreichen Geusenfeldzug und wird vom XIII.IV.XVIII - XV.IV.XVIII einen kleinen Zwischenstopp auf der Garnison Kochshof einlegen. Die 9. Legion wird sich in Schale schmeißen und um den großen Feldherrn gebührend zu begrüßen.

https://de.wikipedia.org/wiki/Legio_VIII_Hispana



Ihr alle seid angehalten in großer Zahl zu erscheinen. Hoffen wir, dass alles gut geht und nicht in einem riesigen Chaos und einer noch größeren internen Schlacht enden wird und ganz besonders, dass unser Zenturio nicht zu Beginn stirbt, da dies eventuell zu großen Wirren führen könnte.

auf deutsch:

Das Pimpfenfest steht vor der Tür! Wir treffen uns vom **13.-15- April 2018** auf dem Kochshof in Odenthal und werden uns wie gewohnt schön verkleiden und in einem aufwendigen und durchdachten mehrstündigen Geländespiel die Köpfe einhauen.

Eine detaillierte Einladung mit Anleitung zum Verkleiden, Kosten und anderen spannenden Infos folgt im neuen Jahr.

Fragen, Anregungen und Anmeldung bitte unter folgender Adresse:

da.haben.wir.den.caesarsalat@gmail.com

Zur Vorbereitung tippt bitte das Schlagwort „Rom“ in die Suchmaschine eurer Wahl ein aber auf gar keinen Fall den unsäglichen Film „der Adler der neunten Legion“.

Das wird super! & wir freuen uns drauf!

Mit Gruß & Ayen!

Der Berliner Zugvogel